



DIOR

LES 8 DIFFÉRENCES

EN CES TEMPS PARTICULIERS,
LA MAISON VOUS PROPOSE UNE NOUVELLE FAÇON DE RÊVER
ET DE VOUS ÉVADER EN VOUS AMUSANT
GRÂCE À CE JEU UNIQUE DES 8 DIFFÉRENCES.

UNE ODYSSÉE LUDIQUE AU ROYAUME DES RÊVES

Voyagez au cœur des inspirations de la Maison, au gré de ce jeu exclusif, en (re)découvrant la modernité atemporelle et les icônes de Dior aux savoir-faire virtuoses.

Une irrésistible odyssée dans l'imaginaire onirique des dernières collections : des parures Gem Dior de Victoire de Castellane, dévoilées au palais Labia, jusqu'au défilé prêt-à-porter printemps-été 2020 pensé par Maria Grazia Chiuri tel un délicat jardin inclusif. Enfin, revivez l'envoûtement du show Fall 2020, né du dialogue captivant entre Kim Jones et l'artiste Shawn Stussy, reflétant l'énergie solaire de Miami.

De l'effervescente Floride à l'éternelle Venise, en passant par la grâce florale des bosquets parisiens, ce jeu des différences conçu en hommage à la passion de Monsieur Dior pour la créativité ludique, mettra au défi vos talents d'observateur/trice de la beauté sous toutes ses formes.

MODE D'EMPLOI

(à partir d'un joueur)

Imprimez toutes les images et faites revivre la magie de Dior en devinant les **huit** différences qui se sont glissées avec espièglerie parmi ces *looks* emblématiques. Le **8**, symbole de l'excellence infinie, célèbre le porte-bonheur fétiche du couturier-fondateur. Ce chiffre incontournable évoque en effet le 8 octobre 1946, date de la naissance de sa Maison dans le VIII^e arrondissement de Paris, mais aussi sa toute première ligne, *En huit*, qui sublima de ses courbes iconiques – « *nettes et galbées, à la gorge soulignée et aux hanches accentuées* » – les silhouettes du New Look à jamais éternelles.

ET À PRÉSENT, À VOUS DE JOUER ET DE RÊVER !





TROUVEZ LES 8 DIFFÉRENCES QUI SE SONT GLISSÉES DANS L'IMAGE





TROUVEZ LES 8 DIFFÉRENCES QUI SE SONT GLISSÉES DANS L'IMAGE





TROUVEZ LES 8 DIFFÉRENCES QUI SE SONT GLISSEES DANS L'IMAGE





TROUVEZ LES 8 DIFFÉRENCES QUI SE SONT GLISSÉES DANS L'IMAGE



SOLUTIONS



SOLUTION



SOLUTION



SOLUTION



SOLUTION

DIOR ET L'ESPRIT DES JEUX

UNE PASSION LUDIQUE
QUI ANIME LA MAISON DEPUIS TOUJOURS

« Les meilleures distractions de ma vie ont été les charades intimes que, pendant vingt ans, mes amis et moi avons improvisées. Aucun spectacle de professionnels ne m'a jamais donné le plaisir aigu de ce jeu de société. » Christian Dior évoque ainsi dans son autobiographie son goût pour les jeux de société, des rébus aux jeux de rôles qu'il expérimente non sans humour et virtuosité. Avec ses amis, dont font partie les grands artistes du XXème siècle, tels Jean Cocteau ou Max Jacob, il passe ainsi ses soirées parisiennes à se divertir de cette créativité ludique, de cette « gymnastique de l'esprit ». Car l'amitié est, pour lui, liée de manière indéfectible à ce plaisir collectif, symbole du partage et du rire.

De l'amour des jeux de société à la fascination pour la « mémoire », il n'y a qu'un pas pour Monsieur Dior. Le plaisir de (se) cultiver, d'entretenir sa mémoire est aussi l'un des moteurs les plus stimulants dans la vie du couturier, lui qui signera ses propres « mémoires » et qui aime à lire des ouvrages historiques : « Je passai mes soirées à faire des patience ou à savourer de ces gros volumes de mémoires historiques qui sont ma lecture préférée ». Mais la mémoire est avant tout pour lui cette « sculpture des idées » qu'il évoque dans sa conférence pour la Sorbonne : « La toile est véritablement sculptée et garde la mémoire des formes ». Cette mémoire magique qui, dans le secret des ateliers Dior, donnera les plus belles icônes que vous pouvez à votre tour retrouver et admirer désormais au gré de ce jeu dévoilant la modernité de leur beauté.